



ISE
Cisco
Identity
Services
Engine - High
Tech Center



High Tech Center le permite Gobernar su Red Mediante la Aplicación Centralizada de Políticas con Cisco Identity Service Engine

High Tech Center, partner Premier autorizado mediante certificaciones de *Cisco Systems* para la consultoría, diseño e implementación de las soluciones **TrustSec** y **BYOD**, brinda a sus clientes el mecanismo de reducir las fronteras de acceso a los recursos de red, preservando políticas de acceso, reduciendo riesgos de intrusión, incrementando la seguridad de acceso, brindando mayor flexibilidad y control a personal administrativo de TI.

Ya sea porque deba implementar prácticas de trabajo en las que cada empleado trae su propio dispositivo (bring your own device, BYOD) u ofrecer un acceso más seguro a los recursos del Data Center, Cisco Identity Services Engine (ISE) es la solución ideal.

Contamos con especialistas en sitio, que tienen experiencia para brindar soluciones y recomendaciones sobre las soluciones de **BYOD** y **TrustSec**, además de brindarle orientación para la elaboración de sus políticas de seguridad basándonos en buenas prácticas internacionales tales como la ISO 27000, maximizando así los recursos y la tecnología de comunicación permitiendo a las organizaciones tener acceso a las últimas innovaciones de seguridad.

Ventajas de Cisco Identity Services Engine

- **Seguridad:** mejore la visibilidad y el control de todas las actividades y dispositivos en su red física e infraestructura virtual.
- **Cumplimiento:** establezca políticas uniformes en toda la infraestructura para mejorar el cumplimiento de las normas empresariales.
- **Eficiencia:** automatice las tareas intensivas y simplifique la prestación de servicios para aumentar la productividad del personal de TI.

Garantice la seguridad de acceso para las redes cableadas, inalámbricas y por VPN



Cisco Identity Services Engine (ISE) es una plataforma de control y administración de políticas de seguridad. Automatiza y simplifica el control de acceso y el cumplimiento de las normas de seguridad para redes cableadas, inalámbricas y conexiones mediante VPN.

Cisco ISE se utiliza principalmente para proporcionar acceso seguro y acceso de invitado, apoyar las iniciativas BYOD y hacer cumplir las políticas de uso conjuntamente con Cisco TrustSec.

Beneficios de ISE

Verificación rigurosa y reconocimiento automático del perfil de dispositivo

ISE es el primer perfilador de dispositivos de la industria capaz de identificar cada dispositivo en la red; coincidir con un usuario o función, además de otros atributos, incluyendo tiempo, ubicación y red.

Permite realizar el reconocimiento automático de las características de los últimos equipos añadidos a la red. Reconocerá el último Smartphone antes que el personal de TI. ISE permitirá tener un control total de manera que ningún dispositivo se escape a la visibilidad de la red.

ISE permite definir políticas de acceso de una forma dinámica y sencilla que cumpla con los requisitos de cambio que requiera la empresa. Por ejemplo, los administradores de TI pueden definir de forma sencilla políticas en el ISE que permitan diferenciar equipos de usuarios invitados de los equipos de los usuarios corporativos. Los usuarios invitados reciben un acceso limitado dentro de la red, mientras que los usuarios corporativos tienen acceso de acuerdo a las políticas asignadas.

ISE cuenta con una interfaz gráfica que permite la creación, visibilidad y generación de reportes de todas las redes de la empresa, lo cual facilita la validación y cumplimiento de los requerimientos regulatorios y guías de la normativa 802.1x para auditorías.

Aplicación y cumplimiento de políticas de seguridad

Integración automática de los dispositivos con acceso seguro y confiable desde cualquier lugar

Cuenta con un portal de auto registro que permite al usuario registrarse y proporcionar la información de los nuevos dispositivos – según las políticas definidas por TI- automáticamente. Esto permite a TI tener de forma automática la información del dispositivo, el perfilamiento y las características, para que este pueda cumplir con las políticas de seguridad, manteniendo el proceso de integración a la red simple para los usuarios sin requerir ayuda de TI.

Las políticas de acceso en tiempo real de ISE permiten que tanto los usuarios móviles como remotos puedan tener acceso a los servicios de la red cableada e inalámbrica desde cualquier lugar que ingresen.

Automatización en la gestión y seguridad, control centralizado de políticas, visibilidad, resolución de problemas e integración con Cisco Prime, características que aseguran que el personal de TI pasará menos tiempo en la resolución de problemas de la red.

Eficiencia Operativa

High Tech Center cuenta con los dispositivos de laboratorio necesarios para brindarles demostraciones de arquitecturas de TrustSec y BYOD, contáctenos a ise@htc-bol.com sin compromiso para planificar una demostración.

ISE Cisco Identity Service Engine



Premier
Partner



Soluciones y Servicios Integrales de Telecomunicaciones

La Paz

Av. Arce No. 2071

Edificio Villa Elena Piso 3 Oficina 7

Teléfono: 244-4843

Santa Cruz

Calle Leonardo Nava No. 90 Equipetrol Norte.

Teléfono: 344-3521

Email: ise@htc-bol.com

www.htc-bol.com